

7 Pièces

320 m<sup>2</sup>

Réf. V1826MGS

2 295 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

# résidences immobilier

À quelques minutes du pittoresque village de Valbonne, au cœur de l'un des secteurs résidentiels les plus prisés de Châteauneuf-Grasse, cette propriété d'exception incarne un art de vivre raffiné, alliant volumes généreux, prestations haut de gamme et environnement privilégié. Développant environ 320 m<sup>2</sup> (' 260 m<sup>2</sup> + 60 m<sup>2</sup> sous sol aménagés) habitables, la villa a bénéficié d'une rénovation complète aux finitions particulièrement soignées. Les espaces de réception, baignés de lumière, s'ouvrent sur un vaste séjour avec cuisine contemporaine entièrement équipée, dans une continuité naturelle ...

Just a few minutes from the picturesque village of Valbonne, in the heart of one of the most sought-after residential areas of Châteauneuf-Grasse, this exceptional property embodies a refined way of life, combining generous volumes, high-end amenities, and a privileged environment. Developing about 320 m<sup>2</sup> (' 260 m<sup>2</sup> + 60 m<sup>2</sup> semi-basement converted), the villa has undergone a complete renovation with particularly meticulous finishes. The reception areas, flooded with light, open onto a large living room with a fully equipped contemporary kitchen, in natural continuity with the terraces and ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

